

ACTUALITE ASPTT

Date de rédaction : 24 janvier 2022



INFORMATION IMPORTANTE

Vite fait, bien fait, comme au Drive!

Samedi 29 janvier 2022

Venez nombreux récupérer votre enveloppe !!!

(à la Maison Communale de Dury, rue Ludwig Straub)















Attention: Modification de votre agenda

10H00 à 17H00 NON-STOP

Remise du Dossier des classiques 2022 et possibilité d'achats de pneus

Tenant compte de la situation sanitaire actuelle, nous vous demanderons de ne pas vous regrouper à l'intérieur du local : 1 seule personne par passage pour retirer son enveloppe et pour l'achat de vos pneus

Drive de 10H00 à 17H00 Une fois de plus! La situation sanitaire nous oblige à modifier nos plans concernant notre « JOURNEE DU LICENCIE » !!!

Nous avons cependant pu préserver notre rendez-vous du SAMEDI 29 JANVIER

et nous aurons le plaisir de vous retrouver comme prévu à : la SALLE COMMUNALE DE DURY.



Par contre, nous sommes contraints de **modifier l'organisation de cette journée :**

• le RENDEZ VOUS « LICENCIES » est maintenu, et vous serez accueillis par nos Bénévoles du CLUB :

de 10H à 17H non-stop



ACTUALITE ASPTT

Date de rédaction : 24 janvier 2022



- à cette occasion, nous vous remettrons le dossier :
 - « INSCRIPTIONS AUX CLASSIQUES 2022 »

Pour ceux ne pouvant se déplacer, nous vous conseillons de demander à un ami proche géographiquement de récupérer votre enveloppe.

 et vous aurez la possibilité d'acheter les PNEUS à PRIX IMBATABLES.



Drive de 10H00 à 17H00



- la **COMMANDE DES EQUIPEMENTS**, elle, se fera par le biais du site (le détail vous sera expliqué).
- la partie « assise » de la réunion est reportée à la mi-février (la date vous sera communiquée prochainement). Nous organiserons alors, une « vraie » REUNION DES LICENCIES qui permettra aux organisateurs de vous présenter leurs épreuves en détail. Ce sera également l'occasion d'une GRANDE TOMBOLA, dont le gagnant bénéficiera d'un BON D'ACHAT DE 100 euros à valoir chez notre partenaire : TECK CYCLE.

Comme vous pouvez l'imaginer, nous sommes désolés de devoir, une fois encore, bouleverser nos habitudes et d'écourter des retrouvailles toujours chaleureuses. Mais, comme nous l'avons maintes fois proclamé : la sécurité avant tout ! Ne jouons pas avec notre santé.

Et puis, ce n'est que partie remise... Nous vivrons des jours meilleurs!

Daniel